

# Protokoll

## der elften Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2021

Datum: 25. Juni 2021  
Zeit: 16:16 - 16:43 Uhr  
Ort: Jitsi-Meeting

Anwesende Gewählte: Jennifer Frick, Leif Jacob, Max Krischeu, Michael  
May, Niklas Menge, Antonia Runge, Helen  
Würflein, Felix Zimmermann

Sitzungsleitung: Antonia Runge

Protokoll: Niklas Menge

### Tagesordnung:

---

TOP 1	Berichte	
TOP 2	Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen	
TOP 3	Planung zukünftiger Veranstaltungen	(1 Finanzbeschluss)
TOP 4	Lehre nach der Pandemie	
TOP 5	Sonstiges	(1 Finanzbeschluss)

---

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

#### 11.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

- Es gab viele Mails bezüglich des Frierivals mit verschiedenen Stellungnahmen von den veranstaltenden Fachschaftsräten, da wir nicht mit organisiert haben, ist dies für uns nicht so relevant.
- Ab nächste Woche startet wieder die Eval. Niklas wird dafür Werbung machen.
- Es gibt Ergebnisse von den Gremienwahlen, demnach sind die Listen 42 und 84 jeweils mit einer Person in den StuRa gekommen. Dies sind Helen und Leif. Weiter wurden die 10 Kandidaten für den FSR gewählt.
- Emmbi macht am Sonntag ein Yoga. Niklas hat dafür schon Werbung gemacht.
- Der FSR KoWi hat uns angefragt, ob sie am Sonntag unsere Soundboks, Wikingerschach und Grill ausleihen können. Es gibt keine Einwände.

Niklas: Werbung für  
Eval machen

Weitere Berichte:

- Keine weiteren Berichte.

#### 11.2 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

##### 11.2.1 Wanderung am 19.06.2021

Niklas berichtet, dass es sehr warm war und deshalb vermutlich nur 5 Personen anwesend waren. Es wurde aber eine schöne, schattige, nicht zu große Runde gewandert.

### 11.2.2 Auslandsinfoabend am 21.06.2021

Felix berichtet, dass leider nur eine Person da war, welche eher plant ein Work& Travel zu machen, also nicht studentisch. Ansonsten war Lenz kurz da und von jedem Bereich ein Referent. Es wurde sich dann aber noch schön unterhalten und er vermute, dass die Nachfrage nicht so hoch war, da die Fristen jeweils im Januar liegen.

### 11.2.3 Spieleabend am 22.06.2021

Niklas berichtet, dass ca. 20-30 Personen da waren. Der Transport ins Para hat sehr gut geklappt und auch der Abbau lief gut. Die Veranstaltung kam insgesamt sehr gut an und Maurice und er planen bereits für übernächste Woche einen weiteren Spieleabend.

## 11.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

### 11.3.1 Grillabend

Helen schlägt als Termin nächste Woche Donnerstag oder Freitag vor. Niklas gibt zu bedenken, dass am Donnerstag ein Meet your Prof von den Physikern ist. Helen legt deshalb den Freitag fest. Weiter plant sie wieder mit 45€.

Finanzbeschluss SS21/12: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 45€ für den Grillabend am 02.07.2021*

**Abstimmung:** 7/0/0<sup>+</sup> ⇒ angenommen

### 11.3.2 Spieleabend

Niklas plant einen Spieleabend für übernächste Woche.

### 11.3.3 Bierathlon

Helen berichtet, dass noch kein Planungstreffen stattgefunden hat.

### 11.3.4 Vollversammlung

Antonia weißt darauf hin, dass wir wieder eine Vollversammlung machen müssen und schlägt dafür in zwei Wochen die Sitzungszeit vor. Niklas findet es gut eine Vollversammlung zu machen und schlägt vor, dass man diese auch gut draußen machen könnte. Antonia stellt die Frage in den Raum, ob sich der Aufwand lohnt. Weiter bereitet sie die TO vor, so dass wir diese nächste Woche beschließen können.

## 11.4 Lehre nach der Pandemie

Antonia erinnert an die Studienkommission am nächsten Mittwoch, für die Lehre nach der Pandemie sammeln wir: Aufzeichnungen von Vorlesungen ermöglichen, Digitale Übungsblatt Abgabe, Ausstattung von Übungsleitern mit Tablets und die einheitliche Nutzung von Moodle (und keiner anderen Seiten).

## 11.5 Sonstiges

- Niklas fragt an, ob er nächsten Dienstag die Soundboks und ein Stativ ausleihen könnte. Kein Widerspruch. Niklas bedankt sich.
- Helen merkt an, dass wir noch Geld für den Grillabend beschließen müssen.

Finanzbeschluss SS21/13: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt 45€ für den Grillabend der FMI am 11.06.2021*

**Abstimmung:** 7/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

- Felix erkundigt sich, wie genau die Ausleihe beim FSR abläuft. Micha führt aus, dass wir einen Ausleihkalender in der OwnCloud haben, in welchem man ausleihen einträgt. Niklas ergänzt, dass man entsprechend fragt, ob es Einwände gibt, wenn dies nicht der Fall ist kann man dann entsprechend ausleihen. Prinzipiell kann auch jeder Studi etwas ausleihen, wir können aber einen Pfand zur Sicherheit verlangen.

Die nächste Sitzung findet nächsten Freitag um 16:15 Uhr wieder online statt.

---

Niklas Menge  
Protokollführung

---

Antonia Runge  
Sitzungsleitung

---

<sup>†</sup>Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.